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LAY T67B
Anm.:
Die oben genannten Typbezeichnungen umfassen die bestellbaren Selektionen. Diese bestehen aus wenigen
Helligkeitsgruppen (siehe Seite 5 für nähere Informationen). Es wird nur eine einzige Helligkeitsgruppe pro
Gurt und Farbe geliefert. Z.B.: LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 bedeutet, dass auf dem Gurt nur eine der
Helligkeitsgruppen T2, U1, U2 oder V1 für amber enthalten ist.
Um die Liefersicherheit zu gewährleisten, können einzelne Helligkeitsgruppen nicht bestellt werden.
Gleiches gilt für die Farben, bei denen Wellenlängengruppen gemessen und gruppiert werden. Pro Gurt wird
nur eine Wellenlängengruppe geliefert. Z.B.: LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 bedeutet, dass auf dem Gurt nur
eine der Wellenlängengruppen -3, -4 oder -5 enthalten ist (siehe Seite 5 für nähere Information). Z. B.:
LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 bedeutet, dass das Bauteil innerhalb der auf Seite 4 spezifizierten Grenzen
geliefert wird.
Um die Liefersicherheit zu gewährleisten, können einzelne Wellenlängengruppen nicht bestellt werden.
Note: The above Type Numbers represent the order groups which include only a few brightness groups (see page 5
for explanation). Only one group per color will be shipped on each reel (there will be no mixing of two groups
per color on each reel). E.g. LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 means that only one group T2, U1, U2 or V1 for
amber will be shippable for any one reel and color.
In order to ensure availability, single brightness groups will not be orderable.
In a similar manner for colors where wavelength groups are measured and binned, single wavelength groups
will be shipped on any one reel. E.g. LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 means that only 1 wavelength group -3,
-4, or -5 will be shippable (see page 5 for explanation). E.g. LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 means that the
device will be shiped within the specified limits as stated on page 4.
In order to ensure availability, single wavelength groups will not be orderable.
)
Bestellinformation
Ordering Information
Typ
Type
Emissions-
farbe
Color of
Emission
Lichtstärke
1) Seite 15
Luminous Intensity
1) page 15
I
F = 50 mA
I
V (mcd)
Bestellnummer
Ordering Code
amber
yellow
LAY T67B-T2V1-1-1+U2V2-35-1 amber / yellow 355 ... 900
560... 1120
Q65110A2433


		















	Similar Part No. - LAYT67B



	
	Manufacturer	Part #	Datasheet	Description
	

OSRAM GmbH	
LAYT67F
	


254Kb / 16P	   white P-LCC-4 package, colorless clear resin
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	Similar Description - LAYT67B



	
	Manufacturer	Part #	Datasheet	Description
	

OSRAM GmbH	
LRTBGFUG
	


626Kb / 28P	   Enhanced optical Power LED

	
LWP4SG
	


642Kb / 18P	   Enhanced optical Power LED

	
LTRBGFSF
	


1Mb / 32P	   Enhanced optical Power LED

	
LAM67B
	


448Kb / 15P	   Enhanced optical Power LED

	
LYYYG6SF
	


437Kb / 17P	   Enhanced optical Power LED

	
LAP47B
	


440Kb / 16P	   Enhanced optical Power LED

	
LWT67C
	


525Kb / 16P	   Hyper TOPLED짰 Enhanced optical Power LED

	
LATBT66B
	


187Kb / 18P	   Enhanced optical Power LED (HOP2000 / ATON짰)

	
LTRBGFSF-ABCB
	


1Mb / 28P	   Enhanced optical Power LED (ThinFilm / ThinGaN)

	
LSE67B
	


175Kb / 14P	   Power TOPLED Enhanced optical Power LED (HOP2000)
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